

Camion cuisine

Mis en œuvre par le centre inter-communal d'action sociale (Cias), la banque alimentaire et l'épicerie solidaire Les Épiciers de l'Estuaire, le camion cuisine a repris du service. C'est une cuisine mobile où on se retrouve pour partager la joie de cuisiner et de manger ensemble, d'apprendre à transformer des ingrédients simples, accessibles et sains en délices inoubliables. Lundi 10 mars, il sera à Val-de-Livenne, lundi 17 mars à Saint-Aubin-de-Blaye et mercredi 26 mars à Étauliers. De 10h à 14h30, sur inscription au 0557324331, sasi@cc-estuaire.fr!